

Pressemeldung

Oktober 2022

Warum Bienen für eine nachhaltige Entwicklung wichtig sind

IT-HAUS begleitet die Ferienfreizeit im Industriepark Region Trier mit einem Thema zur Nachhaltigkeit

Föhren, 21.10.2022 – Beruf und Familie zu vereinbaren, wird für viele Eltern immer wichtiger. Daher bietet der Industriepark Region Trier gemeinsam mit dem Gewerbeverein IRT e.V. und dem Kinder- und Jugendbüro in Schweich zweimal im Jahr eine Ferienfreizeit an.

„Ferien im Park“ gibt es bereits seit einigen Jahren und findet in den Oster- und Herbstferien statt. Arbeitnehmer des IRT haben dann die Möglichkeit, ihr Kind während der Ferienfreizeit in direkter Nähe zum Arbeitsplatz betreuen zu lassen.

In diesen Herbstferien hat IT-HAUS mit der Ferienfreizeit kooperiert und einen Tag der Nachhaltigkeit gestaltet. Die IT-HAUS GmbH ist bereits seit ihrer Gründung im Jahr 1998 im Industriepark Region Trier ansässig und damit einer der langjährigen Arbeitgeber dort. IT-HAUS widmet sich verstärkt dem Thema Nachhaltigkeit und bietet hier seinen Kunden bereits eine umfassende Beratung an. Das Unternehmen selbst setzt Nachhaltigkeit im eigenen Unternehmen um, sei es u.a. mit der Erzeugung von eigenem Strom über eine Photovoltaikanlage, über die Nutzung von E-Autos bis hin zur Umweltzertifizierung nach ISO 14001 und das Rating mit EcoVadis.

Daher wurde in Zusammenarbeit mit dem IT-HAUS Mitarbeiter René Etteldorf, der in seiner Freizeit als Imker aktiv ist, ein Tag zur Nachhaltigkeit und Bienen entwickelt. Die 32 Kinder in der Ferienfreizeit erfuhren viel Wissenswertes über Bienen und ihre Bedeutung für unsere Umwelt, konnten vor Ort verschiedene Imkermaterialien ansehen und anfassen, naschten Honig aus der Wabe und überprüften danach ihr Wissen in einem Bienenquiz. Gemeinsam wurden Kerzen aus Bienen-Wachsplatten gebastelt, die mit nach Hause genommen werden durften. Als Zugabe gab es einen Rucksack vollgepackt mit Materialien rund um die Bienen und Honig aus der Imkerei Etteldorf.

Allen hat dieser Tag viel Spaß gemacht, so dass es sicher eine Wiederholung geben wird. Wer mehr über Nachhaltigkeit und Green IT im IT-HAUS wissen will, erfährt dies unter <https://www.it-haus.com/nachhaltigkeit/>

PRESSE-KONTAKT

IT-HAUS GmbH | Marketing | Europa-Allee 26/28 | D-54343 Föhren
Tel.: +49 6502 9208-0 | E-Mail: marketing@it-haus.com



Bildquelle: IT-HAUS GmbH

MANAGEMENT SUMMARY

Die IT-HAUS GmbH ist eines der führenden IT-Systemhäuser in Deutschland. Kunden aus dem B2B-Geschäftsumfeld partizipieren von umfangreichen Full-Service-Konzepten und -Lösungen, um die IT sowie deren anhängende Prozesse – im Hinblick auf die unternehmensweite Wachstumsstrategie – zukunftsfähig auszurichten. Diese reichen von Managed Print Konzepten über Cloud-Lösungen bis hin zu Digital Signage Anwendungen am Point-of-Sale. Dabei stellen proaktive technische Services eine essenzielle Ausrichtung im Hinblick auf Industrie 4.0 und die digitale Transformation dar. Durch ein flächendeckend globales Netzwerk ermöglicht IT-HAUS seinen Kunden die Integration weltweiter Beschaffungsstrategien und Kostenvorteile durch optimierte Prozesse.

Auch in 2021 wurde die IT-HAUS GmbH zu einem der Besten Systemhäusern gekürt und wiederholt als Top-Managed-Service-Provider ausgezeichnet. Mehr erfahren Sie unter www.it-haus.com